
5 Pièces

286 m²

Réf. 82660863

2 300 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Situé  dans  la  prestigieuse  Résidence  Marina  Baie  des  Anges,  cet

appartement  d'angle  offre  une  vue  imprenable  sur  le  front  de  mer,  le

port Marina, avec un service de sécurité 24/24.À seulement 15 minutes

de  l'aéroport  et  proche  de  toutes  les  commodités,  la  Marina  propose

désormais  un  restaurant  étoilé  Michelin  et  accueillera  un  prestigieux

hôtel 5 étoiles en 2025.La vue panoramique à 270° s'étend du Baou de

Saint  Jeannet  aux  Alpes  enneigées,  en  passant  par  le  grand  large,  la

pointe  de  la  Garoupe  et  le  vieil  Antibes.  La  position  ultra-dominante,

sans vis-à-vis, permet de profiter de l'aube et ...

Located in the prestigious Marina Baie des Anges Residence, this corner apartment

offers  breathtaking  views  of  the  seafront,  the  Marina  port,  with  24/7  security

service.Just  15  minutes  from  the  airport  and  close  to  all  amenities,  Marina  now

features  a  Michelin-starred  restaurant  and  will  host  a  prestigious  5-star  hotel  in

2025.The  270°  panoramic  view  stretches  from  Baou  de  Saint  Jeannet  to  the

snow-capped Alps, across the open sea, the tip of Garoupe, and old Antibes. The

ultra-dominant  position,  without  opposite,  allows  you  to  enjoy  the  sunrise  and

sunset, with a mainly south orientation and ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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